
Bezirksamt Pankow von Berlin  
Abt. Stadtentwicklung und Bürgerdienste 
Bezirksstadtrat 

06.02.2019  

 
 
Frau Bezirksverordnete 
Mechthild Schomann, Fraktion der SPD  

 

über  

den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin 

 

über  

den Bezirksbürgermeister  

Kleine Anfrage 0512/VIII 

über 

Krankensammellager Blankenfelde 

 

Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 

Bezug nehmend auf die Antwort KA-0447/VIII füge ich nun Fotos hinzu, die am 
09.09.2018, in meinem Beisein, auf dem Gelände gemacht worden sind. 

Die Gedenkveranstaltung fand statt und auch das polnische Sommerfest. 

1. Was wird das SGA in diesem Jahr, 2019, gegen diese Veranstaltung unterneh-
men? 
 
Sofern auch im Jahr 2019 wieder eine gleichartige Veranstaltung auf dem Ge-
lände stattfinden soll, wird das Straßen- und Grünflächenamt (SGA) als Eigen-
tümer dieser landwirtschaftlich genutzten Fläche mit den Veranstaltern klären, 
welche konkreten Aktivitäten geplant sind. 
 
Es wird zu erörtern und zu entscheiden sein, welche Aktivitäten an einem sol-
chen Gedenkort angemessen und inwieweit die Flächen hierfür geeignet sind. 
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2. Finden Gespräche, ausgehend vom SGA, mit der Pächterin statt?  
 
Soweit die vertraglich vereinbarten Rechte und Pflichten der Pächterin durch die 
Veranstaltung tangiert sind, wird diese zu gegebener Zeit in den Entscheidungs-
prozess eingebunden. 
 

 
 
 
Vollrad Kuhn 
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